

# *Escogen refuerzos directores de equipos que pasaron a semifinales de serie cubana de pelota*

---



La Habana, 11 mar (RHC) Los directores de los equipos de Matanzas, Ciego de Ávila, Industriales y Pinar del Río escogieron sus tres refuerzos de cara a la postemporada de la Serie Nacional, que comenzará el sábado 26 de marzo.

Los yumurinos salieron muy bien parados, pues el sorteo les deparó el primer lugar en dos ocasiones, las cuales Víctor Mesa aprovechó para solicitar los servicios del relevista artemiseño José Ángel García (líder histórico en salvados) y al holguinero Yordan Manduley. El mentor de los Cocodrilos sumó además al infielder holguinero Yunion Paumier.

Contrario a lo que muchos podían pensar, Javier Méndez no demandó mayoría de lanzadores para sus Leones, aunque en la primera vuelta no dudó en pescar al veloz derecho Miguel Lahera, quien jugó en los últimos meses en la liga colombiana.

En las rondas restantes apostó por el regreso del capitalino Yohandry Urgellés, y la adición de un hombre proa natural, el granmense Roel Santos, dos bateadores zurdos que se unen a Stayler Hernández y Alexander Malleta en una peligrosa artillería de la llamada “mano equivocada”.

Los actuales monarcas avileños se llevaron a dos abridores de experiencia en el santiaguero Alberto Bicet y el granmense Lázaro Blanco, mientras en la última solicitud Roger Machado añadió dinamita a su redondeada alineación con el bate de Guillermo Avilés.

Por último, los Vegueros sumaron al poderoso receptor Yosvany Alarcón, líder jonronero (17) y segundo de los bateadores (371), quien tendrá como compañero a su hermano Yordanis Alarcón, también solicitado por el manager Jorge Ricardo Gallardo. La última selección pinareña fue el abridor pinero Wilber Pérez, hombre que llega para dar más profundidad a una rotación que no tenía zurdos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86907-escogen-refuerzos-directores-de-equipos-que-pasaron-a-semifinales-de-serie-cubana-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**